
須坂市教育委員会３月定例会 会議録 

 

１ 日 時 ２０２１年３月２２日（月）午後２時 ～午後４時１１分  

 

２ 場 所 理事者控室 

 

３ 出席した委員 教育長      小林 雅彦 

         教育長職務代理者 二ノ宮邦彦 

         教育委員     土屋 保男 

         教育委員     水上 智恵 

         教育委員     山下美知子 

 

４ 説明のため出席した職員 

         教育次長     関  政雄 

学校教育課長   清水 秀一 

         子ども課長    新井 修一 

         人権同和教育課長 牧  俊彦 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長 北堀 智 

         文化スポーツ課長 田中 賢一 

         生涯学習推進課長 山岸 一延 

         主任指導主事   後藤 昭彦 

         指導主事     竹前 金三 

         指導主事     宮崎 健 

         指導主事     北村 雅 

 

５ 事務局出席職員 

庶務係長     中村 健司 

庶務係主査    森井 徳一 

 

６ 本日の会議に付した事項 

（１）学校等の状況報告について 

（２）議 題 

議案第７号 須坂市教育委員会事務局職員の任免について 

議案第８号 須坂市子ども・子育て会議委員の委嘱について 

議案第９号 須坂市立学校施設開放管理指導員の委嘱について 



（３）協 議 

（４）一般行政報告 

①教育長出席行事の報告について 

②行事共催等承認の報告について 

③令和２年度３月定例会一般質問の報告について 

④２０２０年度子育てセミナー実施報告 

（５）その他 

①教育委員会行事予定について 

②須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

③小・中・須坂支援学校の入学式の出席者について 

④年度末、年度始の辞令交付等日程について 

⑤その他 

  

小林教育長が開会を宣した。 

  

１ 学校等の状況報告について 

  教育長が説明を求めた。 

  後藤主任指導主事、竹前指導主事、宮崎指導主事、北村指導主事が説明した。 

二ノ宮代理：高校進学の傾向が変わってきている。小学校から４０人も市外に進

学することはショック。市外から呼び込む方法を考えなくてはいけ

ないと思う。 

水上委員：高校進学は市外が多い。 

二ノ宮代理：中学校の定期テストを統一したのは良い試みと思う。採点は？先生

の負担は？ 

   →統一した基準で採点する。負担は減っているが、部分的に変更を加えた

いという声もあり、それは許容している。 

教育長：ICT モデル校は、ICT が進んでいる学校だけではない。手を挙げた学校

は全てモデル校に指定し、応援していきたいという思いがある。 

 

２ 議 題   

議案第７号 須坂市教育委員会事務局職員の任免について 

教育長が説明を求め、清水学校教育課長が説明をした。 

  議案第８号 須坂市子ども・子育て会議委員の委嘱について 

教育長が説明を求め、新井子ども課長が説明をした。 

議案第９号 須坂市立学校施設開放管理指導員の委嘱について 



 教育長が説明を求め、田中文化スポーツ課長が説明した。 

第７号から第９号まで、特に質問・意見は無く、承認された。 

 

４ 一般行政報告 

（１）教育長出席行事の報告について 

   教育長が主だった出席行事について説明した。 

   ・相田みつを氏との交流について説明があった。 

 

（２）行事共催等の報告について 

 小林教育長が説明を求め、清水学校教育課長が説明した。 

  ・後援事業が５件。 

 

（３）令和２年度３月定例会一般質問の報告について 

   小林教育長が報告を求め、関教育次長が報告した。 

 

（４）２０２０年度子育てセミナー実施報告 

小林教育長が説明を求め、新井子ども課長が説明した。 

 

５ その他 

（１）教育委員会行事予定について 

   小林教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 

   次回は４月 27日（火）午後２時～防災活動室１に決定した。 

 

（２）主催共催大会等への出席について 

   小林教育長が説明を求め、清水学校教育課長が説明した。 

        

（３）小・中・須坂支援学校の入学式の出席者について 

   小林教育長が説明を求め、清水学校教育課長が説明した。 

        

（４）年度末、年度始の辞令交付等日程について 

   小林教育長が説明を求め、清水学校教育課長が説明した。 

        

（５）その他 

  退職職員、異動職員よりあいさつがあった。 

小林教育長が閉会を宣した。 


